



Bezirk 7

Bericht von der Bezirksjugendversammlung am 14. Januar 2018 beim OKV

Am Sonntag, den 14. Januar 2018 fand beim Oberhausener Kanu-Verein die diesjährige Bezirksjugendversammlung statt. Es nahmen rund 35 Aktive aus 8 Vereinen teil. Nach einem Rückblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres wurden die Leistungen im Paddeljahr 2016/2107 gewürdigt. Schülerinnen und Schüler wie auch die Jugendlichen wurden mit Urkunden und Abzeichen geehrt, die Besten in jeder Wertung erhielten zudem einen Sachpreis. Es wurden in diesem Jahr 3 x Schüler Bronze, 1x Schüler Silber, 2x Schüler Gold, 5x Jugend Bronze, 2x Jugend Silber und 1x Jugend Gold verliehen.

Anschließend trafen wir uns im Sterkrader Hallenbad. Hier verbrachten rund 20 Schüler, Jugendliche und Betreuer noch einige vergnügliche Stunden bei Spiel und Spaß.